



COMMUNIQUE

La violence ne légitimera pas une réforme imposée par la force...

Hier, comme partout en France, les travailleuses et travailleurs du département ont inondé les rues de Toulouse, Muret et Saint-Gaudens.

Ces cortèges d'ampleur historique, montrent la détermination du monde du travail et sa volonté de continuer la mobilisation jusqu'au retrait du projet de réforme des retraites.

La manifestation de Toulouse s'est déroulée de façon chaotique. La légitime colère exacerbée par l'état de santé du militant toulousain entre la vie et la mort depuis la manifestation contre les bassines était perceptible. A force de gaz lacrymogènes et de canons à eau, l'intersyndicale départementale a dû se résoudre à dissoudre la manifestation avant la fin prévue, assurant, comme il était de sa responsabilité, la sécurité du reste du cortège.

Pour ceux qui l'ont souhaité, plusieurs syndicats ont continué la manifestation et ont pu terminer le parcours tel qu'il était prévu.

Après la violence de la procédure parlementaire, le gouvernement génère et alimente la violence lors des manifestations, une constante de l'histoire sociale de notre pays.

Les lacrymogènes et les canons à eau ne légitimeront pas un projet de loi sur les retraites INJUSTE

La CGT appelle les salariés à continuer de se mobiliser sur les lieux de travail contre le projet de réforme des retraites mais également pour une augmentation des salaires, la réduction du temps de travail, la défense et l'amélioration de tous les droits ainsi que des conditions de travail.

La CGT appelle à ne pas se laisser détourner de la lutte face aux vraies responsables de la situation que sont le patronat et son représentant, le MEDEF et le gouvernement chargé de la mise en œuvre.

La CGT est plus que jamais déterminée à mener des actions et à amplifier la mobilisation jusqu'au retrait de ce projet de réforme des retraites.

Toulouse le 29 Mars 2023